

LUIS ÁNGEL ARIZAGA ZÁRATE

MIEMBRO PROPIETARIO INDEPENDIENTE

El Sr. Arizaga es socio de Exus Management Partners, atendiendo el mercado mexicano y la región Andina.

Antes de unirse a Exus, fundó EIRA Capital, una plataforma de inversión enfocada en transacciones de energía e infraestructura en México y Sudamérica. Anteriormente, formó parte del equipo directivo de Macquarie en América Latina, donde pasó más de siete años en las divisiones de Macquarie Capital y Macquarie Funds, trabajando en proyectos de asesoría financiera, levantamiento de capital para fondos, inversiones de capital en proyectos de energía e infraestructura, y la administración de los activos invertidos. Durante sus años en Macquarie, también ocupó cargos en el consejo de administración de diversas inversiones realizadas por Macquarie que abarcaban energía, asociaciones público-privadas, carreteras y empresas de telecomunicaciones.

La participación previa en instituciones financieras incluye posiciones en los equipos de banca de inversión del grupo de fusiones y adquisiciones de Deutsche Bank en Nueva York, y el grupo de fusiones y adquisiciones de Banamex Accival, Citibank en México.

Además, participa actualmente como: miembro independiente del Comité de Inversiones del Fondo de Inversión del INFONAVIT, miembro del consejo de SIMPATI Mobile, nuevo Operador de Red Virtual Móvil que cubre el mercado mexicano, y fundador de la Fundación Reversible, una nueva fundación benéfica centrada en cuestiones relacionadas con el calentamiento global.

En cuanto a su formación académica, el Sr. Arizaga tiene un MBA por la Leonard N. Stern School of Business de la Universidad de Nueva York, y una licenciatura en Contabilidad y Finanzas por el ITESM en México.